

Royaume-Uni : exigence de la fin de l'ingérence américaine en Amérique latine



Londres, 5 décembre (RHC) La Conférence Amérique Latine 2021 organisée par des syndicats et des organisations de solidarité britanniques a commencé par un appel aux Etats-Unis pour qu'ils mettent fin à leurs tentatives déstabilisatrices dans cette région.

Les sanctions contre le Nicaragua et le Venezuela et le blocus illégal et inhumain contre Cuba doivent cesser immédiatement, a déclaré Adrian Weir, dirigeant du syndicat Unite, à l'ouverture de la rencontre à la Maison de l'Amitié, au centre de Londres.

L'universitaire Kate Hudson, secrétaire générale de la Campagne pour le désarmement nucléaire, a dénoncé que les efforts de Washington pour freiner et renverser les projets de gouvernement progressistes en Amérique latine n'ont jamais cessé, et a rappelé le coup d'État de 2009 au Honduras et un coup d'État similaire en Bolivie 10 ans plus tard.

Elle a relevé que cette politique hostile s'était intensifiée ces derniers mois avec l'imposition de nouvelles sanctions contre le Nicaragua, le refus de reconnaître les résultats électoraux au Venezuela et les tentatives de saper le gouvernement socialiste à Cuba.

Le député travailliste John McDonnell a quant à lui fustigé le gouvernement conservateur du Royaume-Uni pour avoir refusé de condamner le régime de Jair Bolsonaro au Brésil et de garder le silence sur les assassinats de dirigeants syndicaux et de militants de gauche en Colombie.

Il est temps que nous dénoncions le rôle du gouvernement britannique, a déclaré le politicien, qui a souligné que Londres ne s'est jamais prononcée ni contre le coup d'État contre le président bolivien Evo Morales ni contre les sanctions imposées par Washington au Venezuela.

Weir, Hudson et McDonnell, de même que le secrétaire général du Parti communiste espagnol, Enrique Santiago, et l'ancien conseiller équatorien Guillaume Long, qui sont intervenus par vidéoconférence, se sont déclarés satisfaits des récentes défaites subies par les régimes putschistes en Bolivie et au Honduras.

Ils ont également partagé l'espoir d'une victoire électorale des forces progressistes et de gauche au Chili, en Colombie et au Brésil.

Il n'y a pas de meilleur endroit où chercher l'inspiration pour notre lutte que l'Amérique latine, a déclaré Hudson.

Près d'une centaine d'experts, universitaires, syndicalistes et hommes politiques britanniques, européens et latino-américains participent à la conférence sur l'Amérique latine.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278976-royaume-uni-exigence-de-la-fin-de-lingerence-americaenne-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba